

Asodia desarrollará las segundas Jornadas de Educación en Diabetes

En un principio se destinarán a unos 35 niños

La charla de inyección de insulina fue un éxito

ALBERTO ROMÁN ÚBEDA

La asociación de diabéticos de la comarca de La Loma, Asodia, en colaboración con la Federación de Asociaciones de Diabéticos de Jaén, va a desarrollar durante el presente mes de julio, entre los días 20 y 27, ambos inclusive, las segundas Jornadas de Educación en Diabetes para niños que padecen esta patología metabólica.

La diabetes es, hoy por hoy, una enfermedad crónica y, como tal, va a acompañar al niño diabético a lo largo de toda su vida. Es por esto que desde Asodia consideran tan importante que el paciente cuente con una preparación óptima para poder manejar todas y cada una de las circunstancias a las que diariamente se va a enfrentar y va a tener que resolver. Éstas pueden ser las derivadas de la propia diabetes, como hipoglucemias, hiperglucemias, variaciones en el tratamiento de su insulina, tipos de ejercicio adecuado o nutrición, y otras causas sociales derivadas de la misma, como pueden ser incomprensión social o laboral.

Este proyecto está destinado en principio a 30 o 35 niños de la provincia de Jaén, con edades comprendidas entre los 8 y los 13 años, entre los cuales estarán algunos de los socios de Asodia. Desde el colectivo organizador han querido agradecer la atención de todos aquellos colaboradores a quienes le han pedido su ayuda, esperando su pronta respuesta y apoyo para poder llevar a cabo este ilusionante proyecto. Con esta actividad Asodia sigue sumando iniciativas que tiene como objetivo principal informar a las personas diabéticas. No en vano, la asociación celebró recientemente una

charla sobre técnicas de inyección de insulina que tuvo lugar en la sala Julio Corzo del centro cultural Hospital de Santiago y que reunió a numerosas personas interesadas en el tema. Esta actividad

corrió a cargo de Juan Pedro Batres Sicilia, que es enfermero de familia y salud comunitaria y diplomado universitario en Educación Diabetológica.

Desde Asodia continúan incidiendo en la importancia de proporcionar la necesaria información diabetológica y de promocionar toda clase de actividades para la ayuda para el diabético.



INFORMAR. Anterior charla de la asociación de diabéticos. / ROMÁN